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Sachverhalt/Fragen

24.08.2011

Im  vergangenen  Herbst  hat  die  Bezirksversammlung  300.000 Euro  aus  bezirklichen Geldern
bereitgestellt  um die  Brücke  über  den  Osterbekkanal  von Barmbek-Süd  in  die  Jarrestadt  zu
finanzieren. Damit schließt die Bezirksversammlung die Finanzierunglücke die entstanden ist, da
das von dem Ehepaar  Greve im Rahmen eines  Vertrags  gezahlte  Geld  für  Grünanlage  und
Brücke nicht ausreichte.

Die Vorstellung der Planung wurde für die Sitzung des Ausschusses für Umwelt,  Verkehr und
Verbraucherschutz im November 2010 zugesagt. 

Bis zum August 2011 ist die Vorstellung nicht erfolgt. 

Ich frage daher den Herrn Bezirksamtsleiter:

1. Warum wurde die Planung der Brücke über den Osterbekkanal von Barmbek-Süd in die
Jarrestadt bisher nicht wie angekündigt vorgestellt?

2. Wann wird die Planung der Brücke den bezirklichen Gremien vorgestellt?

3. Wird die Planung in einer öffentlichen Veranstaltung in der Jarrestadt vorgestellt? Wenn ja,
wann? Wenn nein, warum nicht?

4. Ist die Finanzierung trotz der zeitlichen Verzögerung weiterhin gesichert?

Martin Bill



12.09.2011

Das Bezirksamt beantwortet die Kleine Anfrage wie folgt:

Zu 1:
Die Planung wird vom Landesbetrieb Straßen, Brücken und Gewässer als zuständige Dienststelle
bearbeitet. Bei Vorliegen der Planung wird diese den zuständigen Gremien vorgestellt. 

Zu 2:
Voraussichtlich im September 2011.

Zu 3:
Nein, dieses ist bei solchen Planungen nicht vorgesehen.

Zu 4:
Nach derzeitigen Erkenntnissen: Ja.

Wolfgang Kopitzsch

Anlage/n:

ohne Anlagen


